



## Message pour l'Avent 2025 Diocèse de Saint-Claude – Diocèse de Thiès

Chers frères et sœurs,

Avec les fêtes de Noël qui approchent, s'achève aussi cette année jubilaire. Quelle grâce d'avoir pu faire l'expérience de l'immensité de la miséricorde du Seigneur à cette occasion.

Le soir de Noël, les anges chantent « Gloire à Dieu, paix aux hommes ». Comment ne pas prier le Prince de la Paix, le Christ Jésus, pour que la paix advienne alors que notre monde fait face à tant de conflits et de violences. Je fais miennes ces paroles du pape saint Jean XXIII :

« C'est cette paix apportée par le Rédempteur que Nous lui demandons instamment dans nos prières. Qu'il bannisse des âmes ce qui peut mettre la paix en danger, et qu'il transforme tous les hommes en témoins de vérité, de justice et d'amour fraternel. Qu'il éclaire ceux qui président aux destinées des peuples, afin que, tout en se préoccupant du légitime bien-être de leurs compatriotes, ils assurent le maintien de l'inestimable bienfait de la paix. Que le Christ, enfin, enflamme le cœur de tous les hommes et leur fasse renverser les barrières qui divisent, resserrer les liens de l'amour mutuel, user de compréhension à l'égard d'autrui et pardonner à ceux qui leur ont fait du tort. Et qu'ainsi, grâce à lui, tous les peuples de la terre forment entre eux une véritable communauté fraternelle, et que parmi eux ne cesse de fleurir et de régner la paix tant désirée. » (Saint Jean XXIII, *Pacem in terris*, n°170-171)

Le jumelage qui unit nos deux diocèses depuis tant d'années est un magnifique et précieux témoignage de fraternité et de solidarité. C'est un signe prophétique dans un monde où la paix est fragile.

Chers frères et sœurs de Thiès,

Vous êtes dans l'attente d'un nouveau pasteur depuis que votre évêque, Mgr André Gueye, a été nommé archevêque métropolitain de Dakar. Nous portons avec vous cette attente en priant pour que le Père du Ciel vous envoie un bon pasteur à l'image de son Fils.

Que Notre-Dame du Mont-Rolland de Thiès, que Notre-Dame du Mont-Roland de Saint-Claude, veille sur nos deux diocèses.

Avec le Père Albert Sène, Administrateur diocésain de Thiès, je vous salue tous et vous bénis de tout cœur,

Le 1<sup>er</sup> dimanche de l'Avent, 30 novembre 2025

+ Jean-Luc Garin  
Évêque de Saint-Claude

Père Albert Sène  
Administrateur du diocèse de Thiès

